



# Le Kiwanis marche et roule pour les enfants

---

La Kiwanienne se tient ce dimanche au profit des actions sociales.

---

## ■ ESTAIMPUIS ■

Ce dimanche, se tient une nouvelle édition de la Kiwanienne au départ du complexe sportif d'Estaimpuis. Il s'agit d'une course organisée par le Kiwanis Club Tournai Picardie.

Créé en 1973, le club a, pour assurer les rentrées de fonds destinés à financer ses actions sociales, proposé des conférences. En 2010, une autre opération était mise sur pied : un événement sportif, la Kiwanienne. Le résultat : l'organisation d'un VTT, d'un Run&Bike, et d'une marche depuis Warchin, qui a accueilli plus de 500 participants pour la première édition. L'aventure s'est poursuivie et en 2012, 1 250 participants ont soutenu la 2<sup>e</sup> édition.

Les fonds des activités du club

Kiwanis sont directement versés en faveur de l'enfance défavorisée : l'envoi de 12 enfants une semaine à la mer durant les vacances de Pâques, une aide ponctuelle à la Maison maternelle de Kain pour des travaux de rénovation, et cette année encore, la participation au projet Eliminate, en collaboration avec l'Unicef, qui vise à éradiquer le tétanos maternel et néo-natal dans les pays en voie de développement. En outre, le Kiwanis s'est associé à l'opération Tournai, ville de solidarité Unicef 2014.

Ce dimanche, divers parcours de VTT (5 €), de jogging (5 €), de marche (4 €) et de run&bike (8 € par équipement) sont proposés aux participants de la Kiwanienne. Seront à disposition des participants : un parking aisé, le ravitaillement, des vestiaires et des douches, la piscine gratuite (de 8 h à 13 h) et une petite restauration.

Diverses activités gratuites et encadrées sont aussi proposées aux enfants.

**Laurent Dupuis**